

PlantaDoce.

Público

El nuevo Hospital Clínic se ubicará en los terrenos deportivos de la Universitat de Barcelona

Un campus de 290.000 metros cuadrados, ubicado en la intersección de Diagonal con Ronda de Dalt, agrupará servicios de asistencia médica, docencia e investigación y desarrollo, con la intención de convertirse en un “polo de conocimiento en salud”.

PlantaDoce
18 ene 2023 - 19:18



Acuerdo para la ampliación del Hospital Clínic. Tras dos años de conversaciones, la ampliación del centro hospitalario **se ubicará en los terrenos deportivos que la Universitat de Barcelona (UB) tiene en la Diagonal**, con una superficie de 290.000 metros cuadrados.

La nueva ubicación del proyecto corresponde a la **zona universitaria de Barcelona, en la intersección de Diagonal con Ronda de Dalt**, frente al hospital infantil Sant Joan de Déu. La administración catalana define el nuevo centro como un “gran polo de conocimiento en materia de salud”, ya que se agrupará en un único campus asistencia médica, docencia e investigación y desarrollo.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/el-nuevo-hospital-clinic-se-ubicara-en-los-terrenos-deportivos-de-la-universitat-de-barcelona>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El acuerdo se ha oficializado después de que las cinco entidades involucradas llegaran a un acuerdo y este miércoles **Generalitat, Ayuntamiento de Barcelona, Diputació, UB y Clínic han remitido un comunicado conjunto** en el que sentaban las bases de la ampliación.

Tras la oficialización de la nueva ubicación, en los próximos meses se pondrán en marcha equipos técnicos de trabajo, con la participación de todas las administraciones implicadas para concretar el calendario de construcción y financiación del proyecto.

Generalitat, Ayuntamiento de Barcelona, Diputació, UB y Clínic han remitido un comunicado conjunto detallando el acuerdo

“Este es el primer paso para crear un centro líder, inteligente, de referencia nacional e internacional que agrupe en un único campus la asistencia, la docencia, la investigación y la innovación en salud del Clínic”, asegura el comunicado.

Tras el anuncio de la construcción de la ampliación, el Clínic ha anunciado que este nuevo emplazamiento le permitirá mantener también dispositivos del hospital en las sedes de la calle Villarroel, Plató y Maternitat “para cubrir las necesidades de la población de referencia”.

La candidatura de la UB Esports llegó tras estudiar distintos lugares donde ubicar el nuevo hospital. Sin embargo, los otros emplazamientos estudiados para acoger el nuevo centro hospitalario (Fira de Montjuïc, el cuartel del Bruc y el recinto de la Escola Industrial) quedaron descartados por razones de espacio y patrimoniales.

En la toma de decisión, además de la disponibilidad de espacio por parte de la UB, se ha estudiado la accesibilidad, la afectación a la movilidad y la calidad de vida de la población de referencia del centro hospitalario.

“Ahora queda mucho trabajo por hacer y debemos crecer, consolidarnos y adaptarnos a los cambios sociales que tienen impacto en la salud de las personas”, ha asegurado la concejal de Salud del Ayuntamiento de Barcelona, Gemma Tarafa.